Fußball in Friedrichweiler

Fußball wird in Friedrichweiler schon sehr lange gespielt. Bereits vor dem 2. Weltkrieg bestand in den zwanziger und dreißiger Jahren eine DJK Friedrichweiler. Hervorgegangen war diese DJK 1922/23 aus dem damaligen "Jünglingsverein".

Man unterhielt eine 1. und 2. Mannschaft, die mit wechselndem sportlichem Erfolg aufwarteten. Vereinslokal war in jener Zeit das Gasthaus Ahr, später Gasthaus Salzgeber und heute ein reines Wohnhaus. Die Vereinsfarben waren weiß mit einem grünen Brustring.

Der Spielbetrieb fand natürlich unter gänzlich anderen Voraussetzungen statt als heute. Da keine richtige Sportstätte vorhanden war, trug man die Heimspiele auf provisorisch hergerichteten Wiesen aus. Spielorte waren die *Pfarrwiese*, der *Sauwasen* sowie *Wahlen's*, *Wolfjokel's* und *Reinstädtler's Wiesen* (heute Sportstätte Nachtweide).

Zu Auswärtsspielen in der näheren Umgebung fuhr man mit dem Fahrrad oder aber man ging zu Fuß. Weiter entfernte Spielorte wurden mit *Wiese* 's Lieferwagen angefahren. Unter anderem besuchte man auf diese Art und Weise die Domstadt Trier, um dort ein Freundschaftsspiel auszutragen. Einen großen Vorteil hatte die DJK allerdings gegenüber unserem heutigen SVF: Man konnte nicht absteigen!



Mannschaft der DJK Friedrichweiler in jener Zeit:

von links nach rechts: Trunzler Viktor, Lorson Albert, Hirtz Josef , Bersin Eduard, Burg Peter, Baltus Alois, Spies Nikolaus, Wahlen Hans, Ahr Karl, Spies Hans und Trunzler Josef (alle verstorben)